



### ARCELOR

#### Date de paiement du dividende Dividend payment date

-----

EURONEXT Paris SA informe les membres de marché que le Conseil d'Administration du Groupe ARCELOR proposera à la prochaine Assemblée Générale du 30 avril 2004, le versement d'un dividende brut (au titre de l'exercice 2003) de 0.40 euro par action qui, sous réserve de l'approbation par l'Assemblée Générale, sera mis en paiement **le 24 mai 2004**.

Le montant net proposé, après retenue à la source de 20%, s'élèvera par conséquent à 0.32 euro par action

-----

EURONEXT Paris SA informs market members that the board of Directors of the ARCELOR group will propose at the next shareholder's meeting of the 30<sup>th</sup> April 2004, the payment of the dividend (for the fiscal year 2003) 0.40 euro per share, provided that the shareholder's meeting will be paid on **the 24<sup>th</sup> of May 2004**. The net amount proposed, after application of the 20% withholding tax, would amount to 0.32 euro per share